

15. Februar 2010 17:07 Uhr

SCHRILLE BUNTE NARRENSHOW DER VEREINSGEMEINSCHAFT

"Villa Kunterbunt" in der Tuniberghalle

Hoch her ging es in der "Villa Kunterbunt" in Oberrimsingen. Die Vereinsgemeinschaft hatte zu einem bunten Programm in die Tuniberghalle eingeladen, die Eintrittskarten waren ruck, zuck ausverkauft.



Impressionen von der Hallenfastnacht der Oberrimsinger Vereinsgemeinschaft
Foto: Meike Zorn

BREISACH-OBERRIMSINGEN (mez). Mit 12 Programmpunkten unterhielten die Vereine ihr Publikum. Sandra Steidle moderierte auf höchst unterhaltsame Weise und stellte die Akteure vor. Die Band "Twister" sorgte für die musikalische Umrahmung.

Die "Garde" eröffnete schwungvoll das Programm. Die 6 Mädchen aus Nieder- und Oberrimsingen animierten das Publikum gleich zum Mitklatschen. Danach berichtete der "Glöckner" (Wolfgang Schmitt), "was hier geschah". Er hatte das Jahr über wieder vom Kirchturm aus den Blick über den Ort schweifen lassen und einiges aufs Korn genommen. Der "Narresome" unterhielt mit einer Tanzeinlage, die Petra Wölke und Bärbel Schwab einstudiert hatten.

Rolf Großkopf trat als "rasender Reporter Handkäs-Karl vom Käskurier" auf und informierte seine Zuhörer, denn "was die nächst' Woch' passiert, hab ich schon längst notiert". Darauf folgten die "Fruchtzwerge" von der Jugendkapelle des Musikvereins mit Tänzen, einstudiert von Christine Zeller. Die "Verkehrsexperten" des DRK Rimsingen tischten dem Publikum mit Verkehrsschildern "die etwas andere Schildergeschichte" auf.

Die Mitglieder des Kirchenchors bewiesen als "kleine Rimsinger Sängerknaben" ihre Qualitäten als Bänkelsänger. Die Landjugend zeigte, dass man auch mit wenigen Worten viel erzählen kann. Das Märchen Aschenputtel wurde in einem Sketch auf den Punkt gebracht. Anneliese Thoman erheiterte als rüstige Rentnerin Agnes mit kurzweiligen Anekdoten und verwandelte sich dann vor den Augen des Publikums aus dem hässlichen Entlein in die fesche Andrea Berg. Ihr Programm beendete sie mit einem mitreißenden Tanz.

Auch andere Stars hatten an diesem Abend den Weg nach Oberrimsingen gefunden. Frauengemeinschaft und Pfarrgemeinderat tanzten mit Lady Gaga (Thomas Schäfer) und der Tennisclub hatte sich in die Les Humphries Singers verwandelt. Den Schlusspunkt setzten die Ortschaftsräte als kreative Glockenspieler. Die einzelnen Beiträge wurden mit viel Beifall belohnt und anschließend wurde noch lange weiter gefeiert.

Autor: mez

| WEITERE ARTIKEL: BREISACH |

Der Damm muss saniert werden

Das Wasser- und Schifffahrtsamt Freiburg hat erhebliche Mängel am Damm des Rheins beim Breisacher Pionierhafen entdeckt. **MEHR**

Hilfe für Kinder in Not

Heidelore Goldammer verkauft Kunstkalender für guten Zweck. **MEHR**

Noch mehr Spielhallen?

Breisacher Bauausschuss berät über einen Antrag. **MEHR**